



SIS Kindergarten – Questionnaire for Admission | Fragebogen zur Aufnahme

Child's Name | Name des Kindes:

Family Name | Familienname:

Why did you choose our Kindergarten? |
Warum haben Sie sich für unseren Kindergarten entschieden?

Why are you interested in an IB Kindergarten? |
Warum sind Sie an einem IB-Kindergarten interessiert?

Why is learning languages important for you? |
Warum ist das Erlernen von Sprachen für Sie wichtig?

Do you prefer the open or closed concept in a Kindergarten? |
Bevorzugen Sie das offene oder geschlossene Konzept eines Kindergartens?

Child's Name:

Family Name:

Please share with us some relevant information about your family background. |
Bitte teilen Sie uns einige wichtige Informationen über Ihren familiären Hintergrund mit.

How can you support us in building a trusting relationship between family and Kindergarten? | Wie können Sie uns dabei unterstützen, eine vertrauensvolle Beziehung zwischen Familie und Kindergarten aufzubauen?

What are the three most important skills you want your child to learn in Kindergarten? |
Welches sind die drei wichtigsten Fähigkeiten, die Ihr Kind im Kindergarten lernen soll?

Summarise the meaning of International Mindedness to you in 3 words. |
Fassen Sie die Bedeutung von International Mindedness für Sie in 3 Worten zusammen.

Please give us a brief summary of what you expect from SIS Kindergarten in the care of your child. | Bitte geben Sie uns eine kurze Zusammenfassung dessen, was Sie vom SIS Kindergarten in der Betreuung Ihres Kindes erwarten.